

TRANSCRIPTION TEXTUELLE VIDEO EXPLORE MEDIA

generali.fr

Un cambriolage ça commence parfois par ça :

- par une photo de vacances qui indique très clairement qu'on est loin de chez nous ;
- ou cette photo prise dans le jardin qui montre notre rue et donc notre adresse ;
- ou encore cette photo de notre chat qui dévoile notre intérieur et tous les objets qui s'y trouvent.

Et ça énormément de célébrités en ont fait les frais ces dernières années. Quand on tape « star cambriolage » dans une barre de recherche, les résultats sont sans fin. On peut citer Cyril Lignac ou Nikos Aliagas par exemple, mais n'importe qui peut devenir une cible. En mai dernier, à Anvers en Belgique, une femme s'est fait dérober ses sacs à main et bijoux qu'elle exposait sur Instagram. Ok, mais alors comment peut-on se protéger au mieux ? Et bien déjà, en passant ses comptes en privé, en évitant de donner trop d'infos sur son habitation comme poster des photos de son quartier par exemple et en évitant d'activer sa géolocalisation. Vous pouvez toujours poster vos photos après vos vacances et sinon vous pouvez aussi savoir si votre domicile se situe dans une zone à risque. Generali a développé l'outil Ensemble Face aux risques qui permet d'évaluer à partir de votre adresse votre degré d'exposition au vol, mais aussi à d'autres risques comme les inondations, la sécheresse ou encore les séismes. Moi par exemple, j'ai testé ! J'habite dans un immeuble dans une grande ville et mon risque d'être cambriolé est plus élevé. D'ailleurs, sur le diagnostic, on trouve plein d'astuces auxquelles on ne pense pas forcément comme ne pas mettre ses papiers d'identité et ses clés dans le même sac ou alors ne pas laisser sa clé cachée dans le pot de fleurs. Ouais, je sais on le fait tous. Si malgré tout, vous vous faites cambrioler, alertez immédiatement la gendarmerie et votre assureur le plus vite possible pour leur faire part des dommages et objets dérobés.